



Première profession de trois frères en Ouganda

MBARARA, Ouganda - Un événement solennel a eu lieu dans la Délégation Générale d'Afrique Anglophone le 6 août 2024, la solennité de la Transfiguration à la Maison du Noviciat Montfortain, à Mbarara en Ouganda. Trois frères du Malawi, à savoir : Emmanuel ANTHONY, Phillip Posiano YOLA et Eric FUNDI, ont fait leur première profession. Devant une grande séance, ces frères ont déclaré publiquement leur engagement en prononçant les trois conseils évangéliques de pauvreté, d'obéissance et de chasteté dans la Compagnie de Marie.

La journée a été honorée par la présence du Père Lonely Paul MASHONGA, SMM, l'Assistant Général qui a présidé la Célébration Eucharistique avec d'autres confrères, entre autres. Outre lui, il y avait le Père Mario BELOTTI, SMM, de la Province Italienne qui a accompagné les trois novices dans leur retraite/Mois Montfortain. En outre, le Père Ernest AKHONYA, SMM, le maître des novices, et le Père Ronald MUSINGUZI, SMM, le Socius et les confrères de la paroisse catholique de Kabuyanda (P. Ludovic AHINMBISIBWE, SMM et Alex MUHWEZI, SMM). Un bon nombre de personnes, laïcs et religieux, hommes et femmes, de la colline de Nyamitanga et d'ailleurs.

Dans son homélie, le P. Mario a mis l'accent sur les quatre moyens d'acquérir la Sagesse Incarnée selon Saint Louis-Marie de Montfort. Il a encouragé les novices à vivre selon ces moyens recommandés. Ces moyens comprennent un désir ardent caractérisé par sa sainteté et sa sincérité et nourri par l'adhésion fidèle aux commandements de Dieu ; la prière continue avec foi, amour et espérance ; la mortification universelle qui demande le sacrifice de soi, mettant à mort tout ce qui peut empêcher d'atteindre la Sagesse ; enfin, une dévotion vraie et tendre à la Sainte Mère, la Vierge Marie, qui est le moyen le plus parfait pour atteindre Jésus-Christ. Le Père Mario nous a mis au défi de vivre de plusieurs manières les promesses du baptême ou la vie consacrée. Cependant, la manière la plus parfaite est d'accepter un esclavage d'amour en consacrant parfaitement tout son être à notre Seigneur Jésus-Christ par l'intermédiaire de sa Sainte Mère, la Vierge Marie, librement et de manière responsable pour la gloire de Dieu. Marie nous enseigne comment vivre l'apostolat avec équilibre intérieur et sagesse. Elle nous rappelle que nous devons apporter aux gens le Christ lui-même.

Outre l'homélie, le Père Paul a également prononcé son discours. Entre autres choses, il a remercié Dieu d'avoir montré sa grandeur et son mystère à travers notre profession. Il a également remercié le maître des novices et son assistant ainsi que le Père Mario pour le grand travail qu'ils ont accompli, nous accompagnant dans notre chemin de discernement jusqu'à ce jour et pendant notre mois montfortain – pour ce dernier. Il nous a ensuite encouragés, nous les nouveaux profès, à rester fermes dans notre foi, à toujours nous rappeler que Dieu qui nous a appelés veillera à ce que nous ne soyons jamais laissés seuls sur notre chemin, et à imiter notre mère Marie en rayonnant la présence du Christ auprès de ceux avec qui nous restons et que nous servons, et ainsi être un phare d'espérance et d'inspiration. Plus important encore, il nous a encouragés à vivre une vie digne de l'appel auquel nous avons fait nos vœux, car plus le Christ est formé en nous, plus nos vies deviendront sa magnification.

M. Jean-Baptiste MUJUNI, représentant les parents des nouveaux profès, a encouragé les frères à être fidèles à l'engagement qu'ils avaient pris. Il les a appelés à prendre la Sainte Vierge Marie comme mère spirituelle tout comme le disciple Jean l'a fait au pied de la croix. Pour compléter ses conseils, M. Jean-Baptiste a offert des statues de la Sainte Vierge et des rosaires en cadeau aux frères nouveaux profès. Et après la célébration eucharistique, un repas de célébration a été partagé.

F. Emmanuel ANTHONY, SMM